



昭和45年
開校

みどりの子 明るく やさしく 根気よく

緑が丘だより

第8号

令和2年12月発行
宇都宮市立緑が丘小学校
校長 樽井 圭子

分散授業参観・学級懇談会（11月19日・20日）

今年度初めての分散授業参観、学級懇談会を行いました。お子様の成長を感じられる時間となったことと思います。「新しい生活様式」の中で、子供たちは一生懸命に取り組んでいます。係活動や当番活動なども始まり、自分の仕事を進んで行っています。

保護者の皆様には、「観察シート」の御提出をありがとうございました。今後の土曜授業（12月5日）でも同様に行ってまいりますので、御協力をお願いいたします。



おにぎりの日に向けて



給食委員会によるビデオ放送

12月2日（水）は、陽南地域学校園の統一の「お弁当の日」です。この「お弁当の日」は、自分の健康を考え、判断し、実践できる力を育成するために実施しています。今年度は、「お弁当の日」を「おにぎりの日」として実施します。

この日のために、給食委員会の皆さんが給食の時間に校内放送でおにぎりの握り方を説明し



ました。衛生面に注意ながらおにぎりを握ることやご飯をたくことなど御家庭に応じて取り組ませていただけますようお願いいたします。

読書週間の実施

11月16日(月)～27日(金)までを校内読書週間として、図書委員による読み聞かせの放送やお勧めする本の紹介などを行いました。また、12月1日(火)には、陽南地域学校園共通のお話し給食「ドラえもん」に関するメニューが給食に出ました。

子供たちが読書を通して、言葉を学び、感性をみがき、表現力を高め、創造力を豊かなものにし、人生をより深く生きる力を身に付けていけるようこれからも充実させていきたいと思えます。



修学旅行

11月11日(水)、12日(木)に福島県会津若松市、喜多方市に行ってきました。体験をたくさん行ったり、グループ活動で散策したりして、調べ学習でまとめた会津の歴史を五感を通して体感しました。ホテルから見える紅葉は味わい深い景色でした。



座禅体験



赤べこ作り



茶道体験



グループ活動



飯盛山からの景色



鶴ヶ城にて

お知らせ

緑が丘地区連合自治会よりサーキュレーター14台、緑が丘地域まちづくり協議会、同連合自治会、同社会福祉協議会、同民生委員児童委員協議会から子供たちの福祉教育に活用できるよう車いすを1台寄附いただきました。地域の方々に御支援をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。また、PTA事業部から手作りのランチマットを各クラスにいただきました。ありがとうございました。

